



José Mourinho raconte une terrible anecdote sur Mario Balotelli, l'attaquant international italien avec qui Samuel Eto'o a joué à l'Inter de Milan.

"Je me souviens d'un jour où nous sommes allés jouer au Rubin Kazan en Ligue des Champions. Pour ce match, j'avais tous mes buteurs blessés. Pas de Diego Milito, ni de Samuel Eto'o, j'étais vraiment mal et il ne me restait que Mario. Il a reçu un carton jaune à la 42ème minute, alors à la mi-temps dans le vestiaire, j'ai passé 14 des 15 minutes à ne m'adresser qu'à lui. Je lui ai dit : 'Mario, je ne peux pas te remplacer, je n'ai pas de buteur sur le banc, donc ne touche personne et occupe-toi uniquement du ballon. Si nous perdons la balle, aucune réaction. Si quelqu'un te provoque, aucune réaction. Si l'arbitre fait une erreur, aucune réaction.'

Dès la 46ème minute, il a pris un carton rouge."